



日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだとて 稔史

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

区政報告について
ご意見、ご要望を
お寄せ下さい。

補助29号線道路撤回

くらしとコミュニティを豊かに



73号線絶対反対ののぼり

▲73号線計画地には絶対反対ののぼりがあちこちに

道の駅あべの橋
沿道のお宅にも測量や工事に協力しないなどのポスターが
一緒に力を合わせ
住民追い出しの29号線道路撤回へご組みも生かして、ましよう。

5月18日止める！特定整備路線2019全都集会が行われました。
開会前に会場近くの十条商店街の近くを通る補助73号線計画地を視察しました。多くの方でにぎわう商店街のすぐ隣を幅20～30メートルの73号線が通り十条のまちが壊されてしまいます。路地のお店には道路計画反対のポスターが張られていました。

道路によつて 十条のまちが壊される

道路計画にかかるお宅には軒並み計画に反対するのぼり旗が立てられていました（左上写真）。街をあげて計画を止めようという雰囲気が見た目にも伝わってきました。

当たり前のまちづくりを

集会では岩見崎玉大名誉教授が講演。「阪神淡路大震災では近隣のつながりが命を救った。建物をどんなに頑丈に作ってもやられるし、道路を広くしても延焼を食い止められません。くらしとコミュニティを豊かにする“当たり前のまちづくり”こそ、防災まちづくり」と語りました。

品川でも補助29号線により商店街

やまち、コミュニ

ティが壊されます。

他の地域の取り

組みも生かして、

住民追い出しの29号線道路撤回へご

のだとて 稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、33歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。



出された質疑と意見

- 新ルート計画は決まったことなんですか。実際に体験してみないと騒音のうるささがわからない。実施後も住民に意見を聞き計画変更も考慮してほしい。何をもって地元の理解を得るのか。
- 実家が地方空港のそばにあり極めてうるさい。区議会の決議があっても飛ばすのか。
- 安全最優先ならやめるべき。子どもの命を守れるのか。
- 計画への住民投票はしないのか。100万回のうち4万回のためにこんなリスクを負うなど信じられない。
- 以前にも安全のため陸から海にルート変更された。都心を飛ばすな。
- やることが前提の説明になっている。
- 資産価値の毀損はないのか。やってみないとわからないものをやるのか。議事録を作り公表すべき。

5月15日、戸越小学校で5月最初の羽田新ルート計画についての教室型説明会が行われました。

国交省から30分説明後、質疑応答が行われました。

「何をもって地元の理解を得るのか」

という質問に、国は「東京都や区、関係自治体と相談して決定したい」と答弁しました。さらに「都や区とは知事、

5月15日、戸越小学校で5月最初の羽田新ルート計画についての教室型説明会が行われました。

羽田新ルート計画 5月の教室型説明会実施

区長か」との質問に国は「住民も入っている」と認めざるを得ませんでした。

「議会の計画を容認できない決議があつても飛ばすのか」との質問には、議会に多くの情報提供をしていくとしか答えられませんでした。

最後に参加者から「理解できた人いますか」との問い合わせに手をあげる参加者はいませんでした。

地元の理解を得られていないことは明らかです。羽田新ルート計画は撤回すべきです。

羽田新ルート計画の教室型説明会実施日程

日 時	会 場	対 象 地 域
5月30日(木) 午後7時～ 8時30分	荏原第四 区民集会所 中延5-3-12	荏原第四地域センター管内 ●西中延3丁目、●旗の台3～4丁目、5丁目6～12番・21～28番、●中延3～6丁目、●東中延2丁目、●戸越6丁目、●豊町6丁目、●二葉4丁目、●西大井6丁目1番

法律相談

無料

6月11日(火) 午後6時～8時

会場：のだて穂史事務所 豊町6-2-1
お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。
できるだけ事前にご連絡下さい。TEL 3786-6674

日本共产党